

Ex und hopp an der Straße

Dießfurter Feuerwehrjugend findet massenweise Müll an der B 470



Pressath

Dießfurt. (whw) Groß war die Müllausbeute bei der Ramadama-Aktion des Landkreises. Daran beteiligte sich heuer erstmalig auch eine Gruppe der Dießfurter Jugendfeuerwehr.

Die Jugendlichen beseitigten auf Initiative der Jugendwarte Robert Ficker und Christian Reichl zwischen Dießfurt und der Bundesstraße 470 die Hinterlassenschaften zahlreicher Umweltsünder.

Entlang der Straßen wurden auffallend viele Dosen, Plastikflaschen, Schuhe, Baumüll, ja sogar ganze Müllsäcke eingesammelt. Nach der dreistündigen Aktion hatten die Helfer zwölf Säcke gefüllt und am zentralen Sammelplatz in Pressath abgeliefert. Zum Dank lud Bürgermeister Konrad Merkl die Helfer zu einer Brotzeit ein.



Müll, der insgesamt zwölf Säcke füllte, trugen die Nachwuchsfeuerwehrleute aus Dießfurt zusammen.

Bild: whw